

Vom Winde verweht

3 Gruppen à 4 Schützen besuchten am Sonntag, 12.11. das Ustertagschiessen. Ein Schiessen auf eine spezielle Scheibe, denn der 5er ist das rotweisse Wappen von Uster und das ganze Programm besteht aus 3 Serien wovon nur die erste Serie gezeigt wird.

Die Windböen waren unterschiedlich bis sturmmässig und wer mit zwei Probeschüssen noch nicht die Mitte getroffen hat, konnte nur noch hoffen.

Von den 12 Schützen erzielten nur gerade 3 das Kranzresultat. Beim Maximum von 50 P. erzielte Peter Steiger 45 Punkte, 43 P. schossen Daniel Ackermann und Clemens Bernath.

Wir gratulieren den erfolgreichen Schützen und wünschen in 14 Tagen am Chlausschiessen in Merishausen gut Schuss.

Jean Waldvogel / Feldschützengesellschaft Thayngen